

Les Compagnons du voyage en rando



Alfred Wilmouth à la tête du groupe. Photo RL

Une vingtaine de cavaliers se sont réunis dimanche autour d'Alfred Wilmouth qui leur a concocté une balade de 25 km.

Ces amoureux de la race chevaline se retrouvent régulièrement sous l'égide des Compagnons du voyage, association qui allie l'amour du cheval à celui de la nature. C'est le côté touristique de l'équitation qui est privilégié. À noter que les animaux ne sont pas ferrés, ne possèdent pas de mors et que seul le trot est pratiqué.

Après un départ du terrain de sport de la localité et un passage par l'écurie du Paso, le groupe a emprunté un circuit comprenant chemins et forêts, avec une escale au terrain de foot de Diefenbach. Parmi les participants on pouvait remarquer la présence de Paul Weishard, président de l'association ainsi que celle de Bernard Seichepine de Narbéfontaine. Ce dernier est une référence dans le milieu équestre, s'étant déjà singularisé par un périple de 2 026 km en solitaire réalisé en trois mois.